
COMUNICATO STAMPA
Una decisione basata sulla volontà popolare

Leggo sulla stampa le preoccupazioni del Signor Raul Tamburini circa il fatto che la
Provincia non intenderebbe più attendere gli esiti di una consultazione della
popolazione prima di procedere alla costituzione del Parco delle Limentre e devo dire
che trovo tale preoccupazione un po’ pretestuosa e comunque infondata.
Infondata perché la Provincia di Pistoia, ripeto per l'ennesima volta, non procederà
mai a costituire un parco se non vi sarà il consenso delle popolazioni interessate e di
ciò pregherei vivamente voler prendere atto, anche da parte degli interlocutori più
riottosi.
Pretestuosa perché la spinta ad accelerare il confronto, così come auspicato anche
dall'Assessore provinciale all'ambiente Giovanni Romiti , unitamente alla
formulazione di concrete ipotesi progettuali sulle iniziative che potrebbero stare
dentro all 'ipotesi di parco, vogliono essere appunto non una forzatura ma un
contributo a fornire ulteriori elementi per una decisione che dovrà essere compiuta in
tempi ragionevoli, direi orientativamente entro il prossimo mese di settembre, al fine
di poter cogliere per quanto possibile le opportunità presenti relative a fondi regionali
e comunitari.
In tal senso la Provincia sta preparando un completo materiale informativo al fine di
fornire a tutti i  cittadini i  necessari elementi di decisione e al tempo stesso sta
predisponendo concrete ipotesi progettuali attuabili per l'area interessata di concerto
con gli Enti locali della zona.
Su tutto questo andrà avanti il  confronto rendendolo così più stringente e puntuale nei
rapporti con la popolazione e con tutti i  soggetti coinvolti fino alla sua naturale
conclusione nelle assemblee elettive competenti.
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